



DEFIENDEN INICIATIVA

Denuncia “campaña negra” sobre afores

LA TITULAR DE GOBERNACIÓN llamó a la población a no creer en engaños sobre el Fondo de Pensiones del Bienestar

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, hizo llamado a la población no dejarse engañar por la “campaña negra” en contra de la iniciativa morenista de Pensiones del Bienestar.

“No me digan que no suena extraño tanta campaña negra, mentiras y absurdos alrededor de una reforma de pensiones que lo único que busca es aumentarlas”, cuestionó.

En la cuenta oficial de X de la Segob emitió un mensaje para aclarar que el objetivo es la creación de un Fondo de Pensiones del Bienestar que complementa las pensiones de los trabajadores que ganan hasta el salario promedio del IMSS (16 mil 700 pesos) para garantizar 100% de la pensión del último salario.

Alcalde Luján explicó que la principal fuente de financiamiento son las “cuentas abandonadas” de las Administradoras de Fondos para el Retiro (afores).

Destacó que las afores administran 6 billones de pesos en ahorros, de los cuales, 0.4% tiene más de 10 años en abandono.

Señaló que, con la legislación actual, las afores transfirieron apenas 2% de

las cuentas inactivas al IMSS. La secretaria responsabilizó a las empresas de la negativa a la iniciativa, además de la oposición por los intereses económicos.

“Pero, claro, esto no les gusta a todas las afores. Hay algunas que quieren seguir quedándose con el dinero y llevarse comisiones, y tampoco debe sorprendernos que quienes rechazan esta reforma y han emprendido una campaña de mentiras son los mismos que aprobaron las reformas neoliberales de Zedillo y Calderón que hoy queremos revertir”, justificó.

En la publicación de su mensaje, agregó: “Nadie puede tocar los recursos de las y los trabajadores activos; la ley es muy clara: este derecho es imprescriptible”.

Después de la ratificación del dictamen en la Comisión de Seguridad Social, la discusión de la reforma está programada para mañana.

Entre los cambios más graves que la oposición detectó cuando subió al pleno la discusión y que se tuvo que regresar el dictamen para su revisión, fue la eliminación del párrafo en el que se precisaba que no serían transferidos a este fondo los recursos de las cuentas individuales de los trabajadores con una relación laboral activa.

6

BILLONES

de pesos en ahorros administran las afores, de los cuales, 0.4% tiene más de 10 años en abandono.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

2

21/04/2024

LEGISLATIVO



Foto: Tomada de @SEGOB_mx

Alcalde Luján explicó que la principal fuente de financiamiento del Fondo son las “cuentas abandonadas” de las afores.